



"ABRO HILO"

EL OTRO ENCARGO DE NAHLE...



POR JOSÉ LUIS
SÁNCHEZ MACÍAS

Cada uno sus prioridades: Aunque debería estar enfocada en el proceso de entrega-recepción de la gubernatura de Veracruz, cargo que asumirá en diciembre;

la zacatecana Rocío Nahle tiene una tarea asignada directamente por la presidenta Claudia Sheinbaum, un encargo que requiere todo su empeño y tiempo.

ABRO HILO...

Desde hace un año que dejó la Secretaría de Energía para hacer campaña por Veracruz, a Rocío Nahle no la habían visto tan seguido en los terrenos de la Refinería Olmeca, en Paraiso, Tabasco.

Fuentes dentro del complejo petrolero confirmaron a esta columna que, desde hace un mes, Nahle ha visitado y recorrido religiosamente una vez por semana la refinería para supervisar, junto a un nutrido grupo de asesores, el término de la construcción.

Incluso en uno de estos recorridos, la semana pasada, Nahle confirmó a Leonardo Comejo Serrano, actual encargado del proyecto de Dos Bocas como su próximo titular de la Secretaría de Infraestructura y

Obras Públicas en Veracruz.

Serrano es un personaje cercano a Emilio Lozoya, fue su colaborador en Pemex durante el sexenio de Enrique Peña Nieto, participó en la asignación de contratos a la empresa brasileña Odebrecht, señalada de entregar sobornos a gobiernos.

La presidenta Claudia Sheinbaum ordenó directamente a Nahle arrancar la refinería antes del 1 de diciembre de este año. Ese día, la exsecretaria tomará protesta como gobernadora de Veracruz. La mandataria también busca que la refinería esté lista para que forme parte de los "huevos a cacarear" cuando cumpla 100 días de gobierno.

Dos Bocas sigue siendo una incógnita. A pesar de las múltiples inauguraciones del "que se fue de Palacio", la refinería sigue parada.

Trabajadores dentro del complejo advierten que aún no han podido "arrancar" la planta de cogeneración, construida por la empresa TechInt, que alimentará de energía eléctrica a la refinería. Hoy la refinería medio funciona con energía generada por equipos móviles rentados.

Un estado como Veracruz, con más de 8 millones de habitantes debería ser prioridad para cualquier político que lo gobernará, es, además, el cuarto padrón electoral más grande del país. Sin embargo, para el "Segundo Piso de la 4T" hay temas más importantes y simbólicos como "Dos Bocas"; ese es el otro encargo de Rocío Nahle.

CIERRO HILO...

#POLITIK-TOK:

** El hijo del nepotismo, Andrés Manuel López Beltrán, convertido en secretario de Organización de Morena, prometió la adhesión de 10 millones de nuevos militantes al partido que creó su padre. En la #CDMX

de inmediato acataron la instrucción. En la alcaldía Tlalpan, encabezada por la morenista Gabriela Osorio, ya ordenaron a los trabajadores de base a salir a las calles de la demarcación para conseguir adeptos y contribuir con la meta. Al Jr. le urge mostrar que no sólo está ahí por "ser hijo del papá".

** Se vienen los "jueces del Bienestar". Gabriel Regis López, Blanca Ochoa y Yamin Francisco González, que acom-



pañaron a Ricardo
Monreal y a Sergio

Gutiérrez el pasado martes en la Cámara de Diputados, comenzarán su gira mediática. Desde #Morena intentarán manipular la narrativa con estos tres jueces que "están a favor de la reforma". ¿Pues cómo no?, en su momento fueron propuestos por Arturo Zaldívar.

** "Otis" golpeó hace un año Acapulco dejándolo irreconocible. A doce meses, el puerto ha resurgido con el trabajo liderado por la gobernadora Evelyn Salgado, con el apoyo del expresidente y ahora de la presidenta Sheinbaum. Han logrado la reactivación económica y turística del puerto. Las inversiones del sector privado y el trabajo de las y los acapulqueños fueron determinantes para realizar eventos como el Tianguis Turístico y el Abierto Mexicano de Tenis y numerosas convenciones que reactivaron el centro turístico. A un año de la devastación, en Acapulco se respira vida y se disfruta de su clima y su belleza, es un ejemplo de resiliencia a nivel internacional.

La presidenta Claudia Sheinbaum ordenó directamente a Nahle arrancar la refinería antes del 1 de diciembre de este año. Ese día, la exsecretaria tomará protesta como gobernadora de Veracruz. La mandataria también busca que la refinería esté lista para que forme parte de los "huevos a cacarear" cuando cumpla 100 días de gobierno